## Kornwestheimer Paar Zweiter

TANZSPORT Tanzturnier der Hauptgruppe D-Latein in Höfingen



Jacqueline Nicastro und Maik Wittmann Foto: z

Kornwestheim (red). Beim Tanzturnier der Hauptgruppe D-Latein in der Strohgäuhalle in Höfingen haben Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro vom Tanzsportclub Solitude Kornwestheim unter elf Paaren im Finale den zweiten Platz erreicht.

Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro gingen motiviert ins Turnier und erreichten mit ihrem tänzerischen Können das Finale. In der Endrunde überzeugten die beiden das Wertungsgericht mit guten Leistungen und wurden unter elf Paaren Zweiter. Stolz bestiegen sie bei der Siegerehrung das Treppchen. Auf den ersten Platz kamen Marian Herrmann und Cornelia Mangold vom TSC Höfingen.

Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro starten seit September 2005 mit drei weiteren Paaren (Andreas Rutz/Julia Jablockin, Frank Würstlin/Olga Arbatskikh, Sascha Schaller/Vlada Arbatskikh) für den den TSC Solitude in der Hauptgruppe D-Latein. Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh stiegen nach nur sechs Turnieren mit dem zweiten Platz bei den Donau-Tanzsporttagen in die nächsthöhere Startklasse C-Latein auf.

Auch der tänzerische Nachwuchs bereitet sich auf den Start in der Klasse Junioren II D-Latein vor. Trainiert wird dienstags um 18.15 Uhr in der Stammheimer Straße 10.